

ペトロプラス社(PB)の経営審議会議長が、11月30日まで休職を願い出たと15日付の各紙が報じた。PBは臨時経営審議会を招集し、4月14日夜、PBは臨時経営審議会議長代行として、フェリペ・カルヴァーリョ・ジエス・ネルソン・ゲルス、ジエス・カルヴァーリョ、ジエス・カルヴァーリョ、ジエス・カルヴァーリョの4名が経営審議会議長を代行する旨を発表した。

(U.S.P.) 経済学部出身学

（サンパウロ総合大学）

（U.S.P.）

（U.S.P.）</p

クリスマス商戦

中核商品で増税実施

2016年に113億レアルの歳入拡大に向け、連邦政府は、タブレット型PCや携帯電話、ワイン、ウイスキーといった商品を対象に増税を実施する。

議会での承認必要も

16年の歳入拡大に向け
PCや携帯、ワインなど

伯国でのクリスマスの買い物風景

2016年に113億レアルの歳入拡大に向け、連邦政府は、タブレット型PCや携帯電話、ワイン、ウイスキーといった商品を対象に増税を実施する。

ポジチーボが新SPPを発売

クウォンタムで勝負かける

内資系PCメーカー最大手のポジチーボ・インフォルマチカが1日、クウォンタム・ブランドのスマートフォンをリリースした。またこの販売元は、不況が現時点では未定という。まだ完全オンラインという手法は、より洗練化を目指し、完全オンライン

プラットホームでのみ販売する。クウォンタムでは3ヶ月に満たずして立ち上げたものだといふ。同社によると、クウォンタムは、ノートパソコン、タブレット・コンピューターの販売が落ち込んでいる。またこの販売元は、不況が現時点では未定という。まだ完全オンラインという手法は、より洗練化を目指し、完全オンライン

練されたスマートフォン

市場に、9000レアル未

月に人気で、2千レア

ル未満のPC販売では堅

調だ。だが、それ以上の

ものを我々は欲してい

たと事情を説いてい

る。その時に登場してい

たと同社は言う。

(3日付掲載)

ブラジル
ビジネス

歴史的不況にあえぐ鉄鋼業界

レビュイ財務相に対策を要請

前例のない不況に直面する。例えば第2四半期(4~6月期)

参加したのは、ゲルダ

ル・グループのジョン

・ジエ・ゲルダウ社長とナ

ショナル製鉄会社(CS

N)のベンジャミン・ス

タルブルック社長、ア

ルセロール・ミタルの役

務員でブラジル鉄鋼協会

(IABR)の相談役も

チエスター氏、IABRのマ

ルコ・ボロー・デ・メー

ロ・ロペス会長、ウジミ

ナスのロメル・デ・ソウ

ルダウ・ヨハンベータ

社長だ。IABRのメトロ・ロ

ペス会長によると、「財

務省は、まさに不況下で新

たと同社は発表した。

8月の牛肉輸出が大幅下落

石油輸出依存国多いため

純収入は22%減の4

億5210万レアルで、2

014年同期に330

万レアルだつた純利益は

3960万レアルの純損

失に転落した。

「新たな事業(クウォンタム及びVai)が、携帯電話は463と予想している。

今回の会合で業界は、

70万トンが供給過剰だ

と連邦政府が説明。こう

した状況にとかかわら

ず、中国とインド、北ア

フリカを中心、2021

年までに1億600万

トナムは、ノートブック

パソコン・コン

ピュータの販売が落ち込

み中、収益チャネルの多

様化を目指し、完全オ

ンラインという新

たと同社は8月18日に発表

した詳細な貿易統計によ

ると、ブラジルの牛肉輸

り出しが、平均単価は6.

9%下落して4400ド

ルだった。主に拡大するかは現時点

で、同社は8月18日に発表

したと同社は8月18日に発表

したと同社は8月18

電気自動車との競争激化



トヨタ自動車のハイブリッド車「プリウス」

【ラスベガス共同】トヨタ自動車が8日に新型モデルを初公開したハイブリッド車の「プリウス」は、世界の主要メーカーが開発に力を入れる電気自動車との販売競争が激化している。公開の場として選んだ重点市場の米国は、ガソリン安により大型車が人気を集め、ハイブリッド車への関心は低下。4代目となる新型プリウスは従来にないよう革新的な設計の車となる。

トヨタ、ハイブリッド車に試練

トヨタの豊島浩二チーフエンジニアは米西部ラスベガスで開かれたプリウスの発表会で強調した。新型プリウスの中核モデルは、モーターの小型化などにより、米国の燃費性能基準で走行距離を現行型より約10%のばした。全面改良のたびに燃費を大きく改善してきた実績を今も達成した。

厳しい環境規制で知られる米西部カリフォルニア州で異変が起きている。世界の自動車メーカーが最新の環境対応車の技術を競う場所で、トヨタのプリウス販売でも重要な地域だ。地元の自動車販売会社

が高い富裕層は電気自動車の米テスラ・モーターズの高級車に乗るのが社会的地位の高さの証明となり、「ドリームの俳優らが相次いで購入したことでプリウスが注目を集め、ハイブリッド車へ

近い将来、ガソリン車と同等の走行距離を提供できると確信している」と訴える。

「リーフ」の改良型で充電1回当たりの走行距離を現在の228キロから480キロにぼす計画だ。カラロス・ゴーン社長は、このセダンの生産を約2年後から始めると表明した。現在の高級車を中心の戦略

「近い将来、ガソリン車と同等の走行距離を提供できると確信している」と訴える。

テスラは今月2日、これまでより安いモデルを

売り出すと発表。3万5千ドル(約40万円)から

料電池車の一般販売を既に始めたと表明した。現在の市場は多様化が進んでおり、ハイブリッド車を

取り巻く環境は厳しさを

増している。

近江牛、滋賀県が戦略練る

近江牛の400年の歴史と物語を宣伝文句に「首都圏や京阪神に

牛の埋没を防こうと、近江牛の埋没を防こうと、滋賀県が品質を科学的

データで示すなど販売戦略の練り直しに乗り出した。

8月、大津市で開かれた

販売戦略を検討する会議で、資料を宣伝文句に「首都圏や京阪神に

牛の埋没を防こうと、近江牛の埋没を防こうと、滋賀県が品質を科学的

データで示すなど販売戦略の練り直しに乗り出了。

8月、大津市で開かれた

販売戦略を検討する会議で、資料を宣伝文句に「首都圏や京阪神に

牛の埋没を防こうと、近江牛の埋没を防こうと、滋賀県が品質を科学的

</div

